

Rapport du Département « Statuts & Règlements

»

Malgré une année particulière quelques règlements seront proposés à l'AG. Cette année, les modifications concernent l'adaptation aux pratiques actuelles ou la clarification de cas particuliers. Lors des AZ, les articles seront présentés et expliqués. Le point des votations sera donc rapide lors de l'AG car les articles seront soumis aux votes de façon groupée.

Au terme de la pause forcée depuis mars, j'ai le plaisir de vous souhaiter à toutes et à tous une reprise du championnat 2020/2021.

Bertrand Veuthey

Département « Statuts & Règlements »